



第9号

平成25年 8月 1日

# 鶴まちづくりだより

発行 鶴まちづくり協議会(鶴公民館内)

環境保全部会

## 花いっぱい運動植栽地の草刈り・清掃作業

星合・五主一号線水路沿い、花いっぱい運動植栽地の除草作業を6月15日、午前9時から約1時間参加者40名にて行いました。暑い中大変ご苦労さんでした。何時か見事な花咲く街道になるのを夢見て、今後も肥培管理・除草作業に皆さんのご協力をよろしくお願いします。



## みくもクリーン大作戦

本年度より振興局管内一斉に(6月26日)実施され、鶴地区も、まちづくり・自治会中心に95名が参加、午前9時より約1時間、各地区の通学路を中心にゴミ拾いをしました。回収されたゴミは分別して、燃えるゴミは各地区的ゴミステーションに、ビン・缶など不燃ごみはコンテナに入れ回収業者にお願いしました。今後もこのような機会を通じて少しでも綺麗な住みよい地域になるのを願っています。



## 青少年育成部会

### 第1回グラウンドゴルフこども大会



7月20日（土）鶴小学校グランドにて、第1回「グラウンドゴルフこども会」が開催され、1年生から6年生まで29名が参加しました。

こどもたちは、暑さをもろともせず、元気一杯プレイをし、好スコアが多く出たりまた、ホールインワンも出て、夏休み最初の日を楽しく過ごせました。反省点もありますが、大会の継続を考えていきたいと思っています。ご協力有難うございました。



## 歴史文化部会



### 伝えよう 虫送り



7月14日（日）小学生を中心に総勢80名の参加があり、農作物の害虫防除を願う「虫送り」の行事を行いました。地域の皆さんとの協力下で子供達は、麦わら・菜種柄・桃の枝・茗荷の葉を材料に慣れない手つきで「松明」を作りました。作った松明に火を点け、ほら貝を吹き、鑓を鳴らして鶴橋まで運び燃やしました。

8月7日（水）七夕祭りは、ひこぼし・おりひめの衣装を新調して実施します。



## 健康福祉部会

### 第一回グラウンドゴルフ大会



6月9日（日）お天気に恵まれ、グラウンドゴルフ大会が公民館との共催で行われました。31名の参加があり、和気あいあいのなかプレーしていただきました。ホールインワンも5回出るなど、大盛り上がりました。

子供達も夏休みに入り、各地区のラジオ体操が始まっています。地域の皆さんも参加して見ませんか。

